



RENCONTRES, RÉUSSITES, AJUSTEMENTS... ET TOUJOURS EN ROUTE !



CORENTIN VERVEY
CHEF DE PROJET BUS

Depuis **mars 2025**, le Bus de l'Entrepreneuriat a repris la route dans les **quartiers de Montpellier-Métropole** pour aller à la rencontre des porteurs de projets. **Trois mois** riches en rencontres, en échanges, en idées, en défis aussi.

✓ CE QUI A FONCTIONNÉ

- **50 permanences dans les quartiers de Montpellier.** Malgré une météo parfois capricieuse ou quelques imprévus logistiques, on essaye de faire au mieux pour maintenir le planning des tournées.
- **Près de 107 personnes accueillies dans le Bus :** des porteurs de projets, des curieux, des entrepreneurs en activité. 58% d'hommes et 42% de femmes.
- **Des actions hors les murs réussies :** au centre commercial Auchan Celleneuve, au Forum Insertion de la Mission Locale du quartier St-Martin, au Festival Uniques mis en place par France Travail - Mas de Grille.

✗ CE QU'ON A APPRIS

- **Certaines permanences du Bus ont du mal à capter le public.** Les formats et les emplacements du Bus doivent encore évoluer pour mieux s'adapter aux rythmes et attentes des habitants.
- **La coordination avec les partenaires reste à renforcer :** la co-animation et l'orientation ne vont pas encore de soi. Un travail de fond est engagé pour améliorer la coordination.
- **Le stationnement sur place n'est pas toujours évident :** surtout lorsqu'on veut aller au plus près des habitants avec un bus de 7m de long ! A nous de trouver les bons endroits et les bons moments.

RENCONTRES, PROJETS, COUPS DE PROJECTEUR



JAMILA

DES SAVEURS DU MONDE AU GOÛT DE RÉUSSITE LOCALE

En formation cuisine/traiteur avec la couveuse **Shake Mama**, Jamila imagine un projet de **cuisine fusion asiatique-marocaine**. Avec ses collègues, elle a assuré le service traiteur lors du *Comité Interministériel des Villes à Montpellier*, en présence du **Premier ministre François Bayrou**. Bravo à toute l'équipe de Shake Mama pour l'organisation de cet événement remarquable ! + d'infos sur la couveuse : shakemama.fr

RAYAN

UNE APPLI DE LIVRAISON ÉTHIQUE MADE IN MONTPELLIER

Ancien livreur, **Rayan** prépare une **application de livraison responsable, 100 % française**, basée sur un prix juste entre le livreur, le client et le restaurateur. Lui et son équipe ont abattu un travail colossal pour poser les bases d'un projet solide. Un grand merci au **BIC de Montpellier** pour son soutien dans cette belle aventure. A suivre...



L'ESPACE GISÈLE HALIMI

UN LIEU RESSOURCE

Accueillir les porteurs de projet avec le Bus à **l'Espace Gisèle Halimi**, c'est profiter d'un accueil chaleureux et professionnel. Un grand merci à *Belhassan Akhaoui, Camilia Hattou et Loïc Ajoulat* pour leur disponibilité et leur engagement !

DIRECTION L'ÉTÉ PUIS LA RENTRÉE

En juin : le bus continue sur sa lancée : [découvrez le planning des tournées](#).

En juillet : Grande Soirée Initiative le 8 juillet aux Halles du Verger à 18h30 - Castelnau-le-Lez

En septembre : Reprise des permanences du Bus dans les **Agences France Travail de Montpellier** à la rentrée de Septembre pour faire plus de lien entre insertion et entrepreneuriat.



MERCI À TOUS NOS FINANCEURS, PARTENAIRES ET SOUTIENS !

